

## **Numerseuble ou Vrelation ? Telle est la question.**

Tris T. E. était une fille à la première vue ordinaire. Or, il faut se méfier des apparences. Son père était décédé. On dirait que sa mère l'épaulerait. Pourtant, c'était loin de la réalité: madame T. E. était profondément ébranlée après la mort de son époux. Désormais, la fille était privée d'affection parentale.

Tris a été *hébergée* dans un internat où un jour, elle a décelé le soutien aux yeux d'un garçon: Joi E. Ils étaient des âmes-sœurs. Tout était formidable jusqu'au moment où il était contraint de partir. Elle n'avait plus d'amis.

Adolescente, elle est sortie de l'internat, cependant, ses camarades étaient toujours hostiles vers elle. Il était indispensable qu'elle subisse un *avatar*, par conséquent, elle a eu recours au monde virtuel. Elle s'est mise à créer une identité imaginaire et séduisante, en effectuant des recherches à l'aide du *fureteur* et ainsi, elle a forgé un véritable *canular*. Au fur et à mesure, elle est devenue la *favorite* de tous, mais d'une façon illégale: elle était *pirate*, en plagiant les données des inconnus. Tris était sur son petit *nuage*. De cette manière, elle communiquait avec son entourage scolaire qui dans la vie réelle était malveillant et on ne soupçonnait rien. Finalement, elle pouvait s'exprimer librement grâce aux *émoticônes* et à l'anonymat. Elle était accrochée à son appareil *nomade*: son portable, en *télésnobant* dans la réalité.

Mais Joi E. est revenu. Alors, elle s'est souvenue de l'essentialité de l'amitié: de passer par les obstacles ensemble, par les moments d'allégresse et de courroux. Joi E. a aidé Tris T. E. à remettre les pieds sur terre.